Warum die Schüler aus dem Brohltal Winterschlaf halten sollten

Intelligente Säugetiere halten zur Zeit Ihren Winterschlaf – sie schlafen mehrere Monate durch. Schüler, die auf den öffentlichen Nahverkehr angewiesen sind, sollten es ihnen gleichtun.

Denn die Schule kann man zur Zeit vergessen: Der Bus von Wassenach nach Bad Neuenahr kam allein diesen Monat schon fünfmal nicht über Wassenach hinaus. Das Ergebnis ist, dass fast 50 Schüler aus den sonst vom Bus angefahrenen Orten zu Hause bleiben müssen, da es für sie keine anderen Busse gibt. Viele können von ihren Eltern gefahren werden, damit sie wenigstens noch zur zweiten Stunde kommen – doch es gibt genauso viele die zu Hause bleiben müssen. Die Schule hat für die schwere Lage der Schüler kein Verständnis – nachdem der Bus bereits den zweiten Tag in Folge ausgefallen war rief mein Lehrer mich an und forderte mich auf meine Recht auf Beförderung geltend zu machen und endlich in die Schule zu kommen. Doch das scheint den zuständigen Verkehrsbetrieb – den Verkehrsverbund Rhein Mosel -genauso wenig zu interessieren wie die Wettervorhersage oder die Ausstattung der Busse. Der Schnee und die Glätte waren immer durch den Wetterdienst angekündigt! So auch bei Tief "Daisy" - trotzdem kam der Bus drei Tage in Folge nicht bis nach Bad Neuenahr! Auch die Ausrüstung scheint dem Unternehmen keinen Cent wert zu sein - die Busse haben keine ausreichende Winterausrüstung, es gibt keine Alternativrouten,... - das Ergebnis: Die Busse bleiben stecken!

Der einzig Leidtragende ist jedoch der Schüler: Er verpasst Unterricht und muss diesen selbstständig nacharbeiten; er fehlt im schlimmsten Fall sogar bei den Abiturprüfungen. Das Einzige was Schüler in dieser Situation tun können ist: sich die Decke über den Kopf zu ziehen und abzuwarten bis der Winter vorbei ist und die Busse wieder normal fahren!

Mathias Birsens